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On   appréciera  à  sa  juste  valeur  et  le  témoignage  de
l’emburkinée qui sert de compagne  à celui qui projetait de
décapiter  un  de  nos  soldats,  et  la  mansuétude  de  la
journaliste  qui  interviewe  cette  dernière…

Ismaël K. ne serait donc pas “un méchant terroriste qui veut
tuer  plein  de  gens...”  Nous  voilà  rassurés.  Juste  les
quelques dizaines nécessaire avant d’avoir accès au futur
décapité. Je me demande bien pourquoi un journaliste ne
donne pas le nom du prévenu, largement présenté dans la
presse et par Cazeneuve comme coupable… Les journalistes
prennent beaucoup moins de gants pour parler des plaintes
contre  Pierre  Cassen  ou  Christine  Tasin,  ces  dangereux
islamophobes…

“C’est quelqu’un de gentil, qui prend soin des gens“. Des
musulmans, sans doute… Pour le reste, lie de l’humanité pour
un croyant, peu importe leur sort !
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“Je pense plutôt qu’il voulait se poser, continuer des
études”. En compagnie d’une entorchonnée voilée, au sens
propre, jusqu’au bout des doigts ?  Continuer des études
signifie avancer… l’islam c’est la régerssion.

Attentat déjoué : “Ismaël n’est pas un méchant… par ITELE
http://actu.orange.fr/france/attentat-dejoue-ismael-n-est-pas-
un-mechant-terroriste-magic_CNT000000c8ZV4.html

Mais la palme revient à la journaliste d’I-télé qui souffle
exactement les paroles  qu’elle attend : “ce que vous voulez
dire c’est qu’il y a des conversations qui ne se traduisent
pas exactement dans les actes”…

Et l’autre, radieuse : “oui c’est exactement cela. vous savez,
les  conversations,  on  peut  parler  sans  vouloir  forcément
agir“.

Ecoeurant, sans aucune déontologie. Je ne sais comment se
nomme cette journaliste, j’invite ceux de nos lecteurs qui
l’auront reconnue à nous transmettre son nom, il nous faut
savoir exactement qui sont les traîtres à la patrie dans le
monde des medias.

Parce  qu’il  s’agit  ici,  face  à  une  menace  gravissime,  de
dédouaner celui qui préparait un attentat à la mode Daesch et
de relativiser tout le travail de nos policiers qui suivent,
écoutent, surveillent… des milliers de djihadistes reconnus ou
soupçonnés de l’être.

Bref, grâce à cette journaleuse digne de figurer sur le mur
des traîtres, il ne faudrait pas mettre hors d’état de nuire
tous les Ismaël prévoyant de décapiter des Hervé Cornara.
 Après tout, les conversations ne se traduisent pas forcément
dans  les  actes…  Même  si  medias  et  associations
droitdelhommistes  s’évertuent  à  vouloir  condamner  les
islamophobes pour des mots, de simples mots… J’y perds parfois
mon latin.
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Peut-être même qu’Ismaël trouvera un avocat, payé par l’EI,
pour défendre la même idée, et même un juge pour la juger
recevable…

 Christine Tasin

 

 


